

La réunion binationale entre la Bolivie et le Paraguay se termine dans la ville de Santa Cruz



La Paz, 28 août (RHC-PL)-Le quatrième Comité Binational Bolivie-Paraguay, a pris fin dans la ville bolivienne de Santa Cruz de la Sierra, par la mise au point de plusieurs politiques de lutte contre les drogues.

Lors de la clôture de la Réunion , le ministre bolivien de l'Intérieur , Carlos Romero, a signalé l'accord de travailler et de prévoir des démarches pour renforcer le développement alternatif et intégral et les négociations sur l'exportation de produits entre les deux pays, afin d'éviter que les habitants ne s'engagent dans la production illicite de drogues, ont été les questions les plus importantes de la rencontre.

Durant les travaux du Comité binational, des canaux d'échanges d'information , ont été établis , des accords sur des contrôles à la frontière ont été signés et des stratégies d'intelligence pour lutter contre le narcotrafic , le blanchiment d'argent , le trafic d'armes, le vol de véhicules et autres délits, ont été mises au point.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/67182-la-reunion-binationale-entre-la-bolivie-et-le-paraguay-se-terme-dans-la-ville-de-santa-cruz>



Radio Habana Cuba